
ÉCOLE DE L’AQUARELLE-ARMAND-FRAPPIER 

SAINT-CONSTANT, PROVINCE DE QUÉBEC 

NEUVIÈME (9e) SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

2021-2022 

 

PROCÈS-VERBAL de la huitième séance du conseil d’établissement de l’école de 
l’Aquarelle-Armand-Frappier, tenue le 14 juin 2022, au salon du personnel du pavillon 

Armand-Frappier 

 

MEMBRES DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT PRÉSENTS 

 

Représentants des parents : Mesdames Marie-France Poirier, Julie Hurtubise, Tanja 
Mutlak, Nicoleta Le Page et Évelyne Rouillard 
 
Représentants des enseignants : Madame Chantale Bergeron et Monsieur Nicola 
Centomo 
 
Représentant du personnel de soutien : Madame Nathalie Brosseau 
 
Représentant du personnel professionnel : Aucun 
 
Représentant du service de garde : Madame Marie-Josée Ménard   
 
Direction adjointe de l’école : Mesdames Judith Côté et Geneviève Desmarais 
 
Direction de l’école : Monsieur Eric Yockell 

 

MEMBRES DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT ABSENTS 
 
Représentants des enseignants : Mesdames Kathleen St-Laurent-Gagné et Chantal 
Poirier 
 
Représentants des parents : Madame Céline Julien 
 
Direction adjointe : Aucune 

 

1. Mot de bienvenue et présences 

Madame Marie-France Poirier souhaite la bienvenue à tous.      

 

 

 



2. Vérification de la procédure de convocation et du quorum 

Mme. Marie-France Poirier constate qu’il y a le quorum et procède à l’ouverture de la séance 
à 19h04. 

 

3. Questions du public 

Aucune question reçue par la direction de l’école ni par les membres du CÉ. 

 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

Mme. Marie-France Poirier procède à la lecture de l’ordre du jour. M. Eric Yockell apporte la 
précision que les points 6, 7, 8, 9, 12.1 et 13 ne pourront pas être discuté, dû 
aux discussions entre le gouvernement du Québec et les cadres scolaires. 

C.E.21-22-077 IL EST PROPOSÉ par Mme. Julie Hurtubise que les membres du conseil 
d’établissement adoptent l’ordre du jour tel que présenté par Mme. Marie-
France Poirier et modifié par M. Yockell. 

  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

5. Procès-verbal de la réunion du 24 mai et suivis  

C.E.21-22-078 IL EST PROPOSÉ par Mme. Desmarais d’apporter la correction suivante au 
point 3 du procès-verbal du 24 mai : « Mme. Marie-Josée Ménard informe les 
membres du CÉ qu’un seul parent a contacté la direction… ».  

C.E.21-22-079 IL EST PROPOSÉ par Mme. Évelyne Rouillard d’adopter le procès-verbal tel 
que présenté par Mme. Marie-France Poirier et modifié par la suite. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

6.  Organisation scolaire 2022-2023 

Ce point n’est pas discuté dans la présente séance. 

 

7. Rapport annuel 2021-2022 

Ce point n’est pas discuté dans la présente séance. 

 

8. CÉ 2022-2023, postes à combler 

Ce point n’est pas discuté dans la présente séance. 

 



9.  Assemblée générale de parents 2022-2023, dates à réfléchir 

Ce point n’est pas discuté dans la présente séance. 

 

10.  Fournitures scolaires et matériel didactique 2022-2023 

M. Yockell informe les membres du CÉ qu’il y a des enseignants qui vont arriver au mois 
d’août et la liste des fournitures scolaires leur sera présentée pour révision à ce moment-là. 
Par contre, les nouveaux enseignants ne pourront pas y apporter des grosses modifications. 

Mme. Mutlak soulève la question d’utilité pour l’agenda en format papier; et les membres du 
conseil arrive à la conclusion que oui, surtout pour les 4 à 6ème année. 

Les membres parents du CÉ propose que la liste soit simplifiée. Mme Rouillard mentionne 
que cette proposition a déjà été faite et prise en considération par les membres du Comité 
des parents. 

C.E.21-22-080 IL EST PROPOSÉ par Mme. Tanja Mutlak d’approuver le montant de 8,90 $ 
pour l’agenda de l’année 2022-2023. 

   APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

11.  Service de garde, présentation des sorties lors des journées pédagogiques 

Madame Marie-Josée Ménard, la représentante du service de garde, présente aux membres 
du CÉ les sorties planifiées pour l’année 2022-2023, dont la plupart sera à l’école, avec des 
activités offertes par des compagnies spécialisé dans le domaine sportif ou de 
divertissement. 

C.E.21-22-081 IL EST PROPOSÉ par Mme. Julie Hurtubise d’approuver les sorties lors des 
journées pédagogiques, tel que présentées par Mme. Ménard. 

 

12.  Projet éducatif / plan d’actions  

12.1 Suivi du projet éducatif et du plan d’actions 2021-2022 

Ce point n’est pas discuté dans la présente séance. 

 

12.2 Sorties et activités éducatives 

M. Eric Yockell présente et soumet pour approbation aux membres du conseil des détails 
pour une activité : les élèves des classes du 5ème année pourront participer à l’activité de la 
cremerie, entre 16 juin et 20 juin 2022. Les enfants auront 3 choix de crème glacée, pour le 
prix de 2 $ / enfant.  

C.E.21-22-082 IL EST PROPOSÉ par Mme. Marie-France Poirier d’approuver la sortie et le 
coût à payer par enfant. 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 



13. Autres sujets 

Ce point n’est pas discuté dans la présente séance. 

 

14. Varia  

Aucun sujet à discuter. 

 

15. Bilan de la rencontre  

Une rencontre en présentiel avec un bon déroulement mais avec des points restants à 
discuter.  

 

16. Levée de la rencontre 

C.É.21-22-083 IL EST PROPOSÉ par Mme. Marie-France Poirier de lever l’assemblée à 
20h07. 

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

Marie-France Poirier       Eric Yockell 

Présidente du Conseil d’établissement     Directeur 

 


